

## AU FIL DE L'INFO

### Rennes

11:55 - jeudi 06 août 2009



Hier soir, une soixantaine de participants à l'Alter Tour ont fait escale à Rennes dans un village de yourtes près des étangs d'Apigné.

## Après l'étape rennaise, « l'Alter Tour » en route pour Notre-Dame-des-Landes

Hier soir, une soixantaine de participants à l'Alter Tour, un tour de France associatif qui dénonce le dopage sous toutes ses formes, est arrivée à Rennes. Ils ont fait étape dans un village de yourtes près des étangs d'Apigné. Le maître des lieux, Yann Marty, leur a concocté une soirée « festéducatrice » à base de conférence sur l'habitat nomade et d'animations musicales. Ce matin ils ont repris la route pour faire halte près de la forêt de Brocéliande avant de redescendre vers le sud de l'Ille-et-Vilaine. L'Alter Tour est parti de Besançon le 5 juillet. Il arrivera à Notre-Dame-de-la-Lande samedi prochain, 8 août, pour participer au « camp action climat ». De nombreuses associations vont se rassembler pour s'opposer au nouvel aéroport.